

02.07.2018

1 Anwesenheitsliste

Anwesende (gewählt) Henrike, Jonas, Joe, Alexandra, Johanna, Jannik, Wiebke, Christina, Henriette

Gäste Phillip Quebeleit, Ole Schemm, Magnus Bender, Jakob Schlottner, Florian Berbemiels, Wiebke Evers, Lena Nebe, Leonie Kahl, Marie Franz, Christian Ehlers, Maximilian Wanker

Entschuldigt Miriam Sasse, David Frank

Protokollant: Jannik Prüßmann

18:15 Henrike Bäumer eröffnet die Sitzung

2 Gäste

2.1 OSKAR Lübeck

Jakob Schlottner stellt „OSKAR Lübeck“ vor. Er schlägt eine Zusammenarbeit beim Propädeutikum vor, da dieses in Zukunft ausgebaut werden soll, im Rahmen dessen fördert Oskar den Kontakt zwischen Studierenden und Geflüchteten. Er wünscht sich zudem eine Ersti-Wochen Veranstaltung über die Ersti-Messe hinaus. Er wird sich bezüglich der Vorwoche in der Kerngruppe in Kontakt setzen. Diese ist jedoch erfahrungsgemäß bereits sehr gut gefüllt. Er lädt zudem zur nächsten Oskar-Sitzung ein.

2.2 Aktion Urban Gardening (AUG)

Wiebke stellt die Aktion Urban Gardening vor. Die Gruppe möchte gerne den „AStA-Garten“ nutzen, denkbar wäre so zum Beispiel ein gemeinsames Kürbis-Essen im Herbst. Schöner wäre eine besser begehbbare und einsehbbare Fläche. Alex berichtet aus dem StuPa-Ausschuss Autokraft vom regen Interesse für das Thema in der Studierendenschaft. „AUG“ veranschlagt ein Budget von 150 €, um zunächst im AStA-Garten anfangen zu können, während man sich nach einer alternativen Fläche zu nächsten Frühjahr bemüht, eine nähere Aufschlüsselung der Kosten wird verlesen.

Abstimmung		
Abstimmung über 150 € für die Aktion Urban Gardening		
Dafür	Dagegen	Enthaltung
9	0	0
Der AStA ist somit dafür .		

3 Vorsitz

Gremienmittagessen

Henrike berichtet vom Gremienmittagessen in der vergangenen Woche. Themen waren u.a. das Plakatieren im Audimax, welches zukünftig über bereitgestellte Stellwände erfolgen soll, sowie die Werberichtlinie des AStA.

3.1 Anstehende Termine

- Treffen mit Verantwortlichen des ITSC bzgl. der Zustände in den PC-Pool-Räumen - Nächste Woche: Runder Tisch mit der Präsidentin und der Kanzlerin der Universität

3.2 Alumni-Konferenz und Lübecker Versprechen

Jonas berichtet, dass das Konzept zum Lübecker versprechen nun fertig ist und der Präsidentin der Universität vorgelegt wird. Mit ihrer Zustimmung könnte das Lübecker Versprechen ab Oktober angewandt werden. Außerdem wurde über Stipendien des Alumni-Verein gesprochen, diese könnten demnächst eingestellt werden, sollten sie nicht mehr in Anspruch genommen werden.

19:13 Maximilian Wanker erscheint zur Sitzung.

3.3 LAK

Wir sind diesen Monat Gastgeber der Landesastenkonzferenz. Der genaue Termin wird derzeit noch ermittelt.

3.4 Notfallkoffer

Die Anästhesie des UKSH bietet an einen leergeräumten Notfallkoffer zu stellen. Dieser wäre vom AStA noch zu befüllen. Dieser würde jedoch nichts am Versicherungszustand von möglichen Veranstaltungen ändern. Philip befürwortet die Übernahme des Koffers, um besser ausgerüstet zu sein. Dies findet im Allgemeinen Zustimmung, der Koffer soll übernommen werden.

3.5 Benutzungsrahmenverordnung

Die Arbeiten an der Benutzungsrahmenverordnung sind abgeschlossen. Das Infoschreiben des AStA zu diesem Thema wird verschickt, sobald dieses genehmigt wurde.

3.6 Rechenschaftsberichte

Bis zum kommenden Semester müssen diese Rechenschaftsberichte geschrieben werden, um dieses dem StuPa vorzulegen.

3.7 Studenten-Rabatt im Casino des UKSH

Johanna erkundigt sich nach dem Studi-Rabatt im Casino des UKSH, dieser soll inzwischen allen Studierenden unter Vorlage des Ausweise zur Verfügung stehen.

4 PAS

4.1 NSU-Monologe

Die Planung der NSU Monologe läuft. Die Veranstaltung wird jedoch in den Januar verschoben. Angedacht ist derzeit das Kolosseum als Veranstaltungsort, möglicherweise mit Beihilfe der Possehl-Stiftung oder der Gemeinnützigen.

4.2 Tag der Menschenrechte

Rund um den Tag der Menschenrechte im Dezember plant das PAS Veranstaltungen in Kooperation mit anderen Vereinen und Gruppen.

4.3 Chill-Raum

Das PAS würde gerne die Verantwortung für den Chill-Raum auf den ganzen AStA aufteilen. Alex und Christian berichtet, dass derzeit noch unklar ist, der Chill-Raum nach der Sanierung der Bibliothek noch durch die Studierendenschaft genutzt werden kann. Das PAS erkundigt sich ob die AUG für uns die Pflanze die dort umzutopfen wäre, umtopfen könnte.

4.4 Rassismus-Umfrage

Zur Rassismus-Umfrage im Oktober entwirft das PAS ein Plakat, dieses sollte über die Uni gedruckt werden. Außerdem sollen Sticker aufgelegt werden.

5 IT

Jonas erkundigt sich ob die AStA-Homepage heller gestaltet werden kann, dies findet im Allgemeinen keine Zustimmung. Außerdem wird über die Kriterien zur Aufnahme im „AStA-alle“-E-Mail-Verteiler gesprochen. Dort soll nochmal aussortiert werden.

6 KUS

6.1 Nachhaltigkeitstag

Vergangene Woche fand der Nachhaltigkeitstag statt. Der Info-Stand lief gut, der Vortrag von Greenpeace hingegen war sehr wenig besucht. Die Schnibbel-Disco am Abend kam sehr gut an.

6.2 WM-Public-Viewing

Das WM-Public-Viewing ist nach dem Ausscheiden der deutschen Mannschaft abgeschlossen. Die letzte Veranstaltung war sehr gut besucht. Das Finale wird nicht übertragen.

6.3 Öko-Strom Beratung

Am 11.07. soll eine Öko-Strom Beratung stattfinden.

7 Finanzen

Am Mittwoch soll der Halbjahresbericht im StuPa vorgelegt werden. Diesen möchte Alex auch zur nächsten AStA-Sitzung mitbringen. Zur Lagerung der PA-Anlage, die angeschafft werden soll, müssen im Keller noch Kapazitäten geschaffen werden.

8 KoPR

Henriette berichtet über das Feedback zum potentiellen neuen AStA-Logo. Jonas hat einen Entwurf, wie das Logo angepasst an unsere Ideen aussehen könnte, dies müsste noch abschließend mit der Gewinnerin des Wettbewerbs geklärt werden. Es wird angeregt, dass die Gewinnerin dem AStA das Recht zu gestehen solle, Änderungen an dem Logo selber vorzunehmen. Nach Einholen eines Meinungsbild wurde die Diskussion über das Logo auf die nächste Sitzung verschoben.

9 QuARG

9.1 Queere Woche

Joe und Philip berichten über die verschiedenen Veranstaltungen der Queeren Woche. Die Veranstaltungen kamen im Allgemeinen gut an. Insbesondere die Rocky Horror Picture Show sowie die Party waren sehr gut besucht mit vielen positiven Rückmeldungen. Insgesamt ist das QuARG-Referat sehr zufrieden mit der Woche.

9.2 Bundesreffen der Queeren Hochschulreferate

Das Referat besuchte das Bundestreffen der Queeren Hochschulreferate. Im kommenden Jahr übernimmt das QuARG-Referat die Organisation dieses Treffens in Kooperation mit den Queeren Referaten der Uni Kiel und der FH Kiel.

20:11 Johanna verlässt die Sitzung

Damit sind 8 gewählte Mitglieder anwesend

Philip schlägt vor, aus Solidarität dem Referenten der Musikhochschule Lübeck mit entstandenen Kosten durch die Teilnahme am Treffen der Queeren Hochschulreferate zu helfen, da dieser, anders als das QuARG, keinen geförderten Platz für das Bundestreffen bekommen konnte.

Abstimmung		
100€ zur Unterstützung der Gleichstellungsarbeit der MHL		
Dafür	Dagegen	Enthaltung
8	0	0
Der AStA ist somit dafür .		

9.3 Anstehendes

Im November wird zum Anlass des 100 jährigen Jubiläums des Frauenwahlrechts in Deutschland eine feministische Themenwoche geplant.

Das nächste QuARG Treffen am kommenden Dienstag soll dazu genutzt werden neue Mitglieder anzuwerben. Im Anschluss an die Sitzung ist ein gemeinsamer Kino-Besuch geplant, dem sich gerne jeder anschließen darf.

Am 18.08.2018 Ist CSD in Lübeck. Es wird wieder eine Gruppe der Lübecker Hochschulen geben.

10 Sonstiges

Christian regt an das die Garage zeitnah aufgeräumt werden sollte, um einen besseren Überblick über Bestände und Haltbarkeitsdaten zu bekommen.

Auf Anregung von Philip wird über die Relevanz von einer Anbindung nach Lüneburg für das Landesweite Semesterticket gesprochen. Alex und Joe berichten, dass man auf den Strecken Richtung Hannover sehr davon profitiert. Henrike erwidert, dass sie befürchtet, dass die Akzeptanz für das landesweite Semesterticket sehr stark vom Preis abhängig ist. Jonas ergänzt zu dem, dass sich andere Fahrtrichtungen benachteiligt sehen könnten.

Philip erkundigt sich nach Unterstützung beim Anbau der neuen Steckdosenleisten im Sitzungsraum. Interessenten können sich gerne bei Ihm melden. Außerdem regt er die Anschaffung von zwei neuen großen Töpfen an, dieses findet im Allgemeinen Zustimmung.

20:37 Henrike Bäumer schließt die Sitzung